

Uttwil: Co-Dance brennt lichterloh für eine bewegte Zukunft

Die Co-Dance Mitglieder werden auch im kommenden Jahr wieder einige grosse Projekte stemmen.

einges. Das Co-Dance-Vereinsjahr startet jeweils im August und seitdem ist einiges bewegt worden. Es fanden insgesamt vier Trainingsweekends mit jeweils einer Übernachtung in der Turnhalle statt. Die Turnfabrik in Frauenfeld besucht der Tanz- und Sportverein Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil regelmässig und so gehörte natürlich auch das zum Programm. Die Vielfalt wird im Co-Dance gross geschrieben und so gaben Gasttrainer neue Inputs zu HipHop, Jazztanz, Linedance und Rock'n'Roll-Formation. Natürlich kamen auch das Bodenturnen und die Akrobatik nie zu kurz. Nach wie vor steht Co-Dance auf drei Standbeinen: Tanz, Akrobatik und Bodenturnen. Von den insgesamt zehn Gruppen widmet sich die Gruppe Twin auch der Luftakrobatik – dort durfte im November die professionelle Akrobatin Sara Forster eingeladen werden.

Trainingsorte zusammenlegen

Zum ersten Mal wurde auch die Möglichkeit eines neuen Trainingsortes angesprochen. Co-Dance plant ihre vier Trainingsorte zusammenzulegen. Die Vision, in einer einzigen



Halle regelmässig trainieren zu können, wäre das «i»-Tüpfelchen. Der «Zukunftstreff Co-Dance» Ende November wies klar in diese Richtung. Auf der Vereinshomepage im Blog «Halle» wird laufend über den Stand der Dinge informiert. Co-Dance wird diesen grossen Traum weiterverfolgen können.

Motto für 2018

So wie im Advent bei vielen zu Hause ein Licht brennt, macht das entfachte Feuer bei Co-Dance auf sich aufmerksam. So wird auch das Motto für den Vereinsanlass im Pentorama Amriswil am Samstag, 5. Mai 2018 treffend «Für und Flamme» lauten.